
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

  

 

   

 

 

      

 

 

       

    

       

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Die FPÖ stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung Neubau am 20.06.2024 gemäß § 24 GO-BV 

folgende 

Anfrage  

Was genau war der Grund für den Abtransport des Würstelstandes beim Volkstheater? 

Wie erklären Sie, dass Sie in den Medien behauptet haben, dass der Würstelstand einer 

Baumpflanzung weichen muss, sich nach dem Umbau aber herausstellt, dass dort Gastronomie 

angesiedelt wird? 

Welche alternativen Standorte haben Sie dem Betreiber des Würstelstandes angeboten? 

Wurde vom Betreiber ein anderer Platz akzeptiert oder waren die Angebote nicht attraktiv 

genug? 

Begründung  

Der in einer Nacht- und Nebelaktion vorgenommene Abtransport des seit Jahren ansässigen 

Würstelstandes beim Volkstheater hat auch für Schlagzeilen in den Medien gesorgt. 

Offensichtlich war die Baumpflanzung nicht der wahre Grund dafür. Daher sollten die 

Bezirksvertretung und die Bürger Klarheit über die wahren Motive bekommen. 


